

CDU Köln

Unter Taschenmacher 2 50667 Köln Tel: 0221-92 15 77-0 Fax: 0221-92 15 77-20

www.cdu-koeln.de partei@cdu-koeln.de

06. April 2025

PRESSEMITTEILUNG SERAP GÜLER AN DER SPITZE DER KÖLNER CDU CDU Köln hat neuen Kreisvorstand gewählt

Köln, 6. April 2025 – Die CDU Köln hat am gestrigen Tag einen neuen Kreisvorstand gewählt. Serap Güler setzte sich gegen vier Gegenkandidaten bereits im ersten Wahlgang mit über 75 Prozent als Vorsitzende durch und ist damit die erste Frau an der Spitze des Kreisverbands in der Geschichte der Kölner CDU. Insgesamt besteht der neue Vorstand nun aus 16 Frauen und 16 Männern. Die Versammlung wurde von Landesminister Nathanael Liminski, der zudem Bezirksvorsitzender der CDU Mittelrhein ist, geleitet.

Der Bundestagsabgeordneten Güler stehen als stellvertretende Vorsitzende Florian Braun MdL, Andreas Bohl, Dr. Janina Jänsch und Ira Sommer zur Seite. Als Schatzmeister wurde Dr. Sebastian Benz bestätigt. Neuer Mitgliederbeauftragter ist Werner Marx, neue Digitalbeauftragte Cäcilia Nesseler. Der Vorstand wird durch 24 weitere Mitglieder komplettiert.

Serap Güler zu ihrer erfolgreichen Wahl und dem neuen Kreisvorstand:

"Ich danke den Mitgliedern der CDU herzlich für ihr Vertrauen und den großen Zuspruch. Ich gratuliere allen weiteren Gewählten und freue mich auf die Zusammenarbeit im neuen Team. Ich bin ausdrücklich nicht als eine One-Woman-Show angetreten, sondern um mit einer engagierten Mannschaft die CDU gut zu führen und geschlossen für die Belange der Menschen in unserer Stadt zu kämpfen. Genau das werden wir nun auch tun. Denn in Köln zählt nicht, wo du herkommst, sondern ob du mit anpackst. Ich verspreche den Menschen in Köln: Die CDU Köln packt die Herausforderungen und Probleme unserer Stadt an."

Serap Güler zur anstehenden Kommunalwahl:

"Das Vertrauen der Kölner Bürgerinnen und Bürger wollen wir bei der anstehenden Kommunalwahl gewinnen und ausbauen: Mit einer klaren Haltung in der Sicherheits- und Ordnungspolitik. Mit einer vernunftgetriebenen und ideologiefreien Verkehrspolitik. Und mit einer Verwaltung, die wieder funktioniert. Wir wollen stärkste Kraft werden und mit Markus Greitemann den nächsten Oberbürgermeister stellen. Markus Greitemann ist in herausragender Weise qualifiziert für den Top-Job in Köln: Er ist ein Macher und

Entscheider. Er wird dieser Stadt guttun und wir freuen uns auf den gemeinsamen Wahlkampf."

Zur Antragsberatung des Parteitags:

Auf dem Parteitag wurde zudem über einen Antrag der Jungen Union Köln beraten. Nach eingehender Beratung beschloss der Parteitag, das Anliegen des Briefes der Jungen Union ausdrücklich zu unterstützen und ein klares und unmissverständliches Signal an Friedrich Merz und den Bundesvorstand zu senden, den versprochenen Politikwechsel konsequent umzusetzen und die Punkte unseres Wahlprogrammes, die zugleich auch Versprechen an die Wähler und Wählerinnen der CDU sind, in den Koalitionsverhandlungen erfolgreich durchzusetzen. Dies gilt insbesondere für die Migrationswende, die Wirtschaftswende, die Wende in der Verteidigungspolitik und den Bürokratieabbau.

Hintergrund zur Person Serap Güler:

Serap Güler, 44 Jahre und verheiratet, ist 1980 in Marl geboren und wuchs als Kind türkischer Gastarbeiter in Deutschland auf. 2011 zog es sie nach Köln. Sie ist ausgebildete Hotelfachfrau studierte Germanistin. Sie war als Landesbeamtin tätig bevor sie 2012 Landtagsabgeordnete und 2017 Staatssekretärin für Integration wurde. 2021 erfolgte ihre Wahl als Abgeordnete in den Deutschen Bundestag. Dort engagiert sie sich seitdem insbesondere in der Verteidigungspolitik. Seit 2014 war sie stellvertretende Vorsitzende der CDU Köln und bereits seit 2012 ist sie Mitglied des CDU-Bundesvorstands.

Hinweise:

Die Übersicht der Wahlergebnisse im Einzelnen können Sie dem Anhang entnehmen. Das mitgesendete Foto können Sie mit der Angabe "CDU Köln" frei nutzen. Für Rückfragen steht Ihnen Florian Braun unter <u>braun@cdu-koeln.de</u> zur Verfügung.